



SOLIDARITÉ AVEC LA RÉSISTANCE DU PEUPLE UKRAINIEN

Aujourd’hui, 21 février 2026, le peuple ukrainien résistant, chaque jour bombardé, chaque jour renaissant, reste debout après quatre années d’une guerre menée par le régime dictatorial de Poutine. Celui-ci veut asservir les Ukrainiennes et les Ukrainiens debout pour liberté et opprime également les peuples de la Fédération de Russie.

Le 21 février 1943, Missak Manouchian était fusillé par les nazis au Mont-Valérien.

Le monde a changé, mais les raisons de se battre demeurent.

Par leur résistance armée et non armée, par leur amour de la liberté, par leur volonté de choisir leur destin, les Ukrainien•nes mènent un combat contre le colonialisme de l’État russe, entré dans une économie de guerre. L’enlèvement et la déportation des enfants ukrainiens, le ciblage systématique de la population civile, les massacres commis à Boutcha, à Irpin, à Marioupol et dans bien d’autres endroits, les tortures infligées aux prisonnières et prisonniers de guerre, la destruction de territoires entiers, de villes, de campagnes, de forêts, où ni les êtres humains ni les bêtes ne peuvent survivre, sont non seulement des violations flagrantes du droit international : ce sont aussi les tentatives ultimes et sans espoir d’une machine de guerre construite pour agresser et dominer.

Le peuple ukrainien a bien compris les propos prononcés par Jaurès au congrès de l’Internationale socialiste en 1907 : « Si une nation, en quelque circonstance que ce fût, renonçait d’avance à se défendre, elle ferait le jeu des gouvernements de violence, de barbarie et de réaction. »

Soyons résolument et absolument solidaires du peuple ukrainien, de ses mouvements sociaux, de sa lutte contre la corruption. Ces combats, ce sont les nôtres. Appuyons l’aide humanitaire et syndicale aux populations sans chauffage, sans électricité, sans cesse bombardées. Réclamons l’annulation de la dette de l’Ukraine. Contre le colonialisme du Kremlin, armons l’Ukraine comme nous devons armer toutes les victimes contre tous les bourreaux. Toute victoire du peuple ukrainien est une victoire contre les impérialistes, de Poutine à Trump, une victoire contre les massacreurs, de Nétanyahou à Khamenei !

MARCHONS POUR QUE LA PAIX EN UKRAINE NE SOIT PAS UN SILENCE IMPOSÉ PAR LES ARMES !

MARCHONS POUR QUE LA PAIX EN UKRAINE NE SE FASSE PAS SUR LE DOS DE SON PEUPLE !

✉ ukrainesolidaritefrance@gmail.com

<https://www.facebook.com/profile.php?id=100087563586225>